
陰に⽇向に︖（地域教育連絡協議会「中瀬フェスタ2022」・中瀬中）
中瀬中学校区地域教育連絡協議会の⼦ども地域活動促進事業「中瀬フェスタ2022」

について紹介します。
「中瀬フェスタ」⾃体は⻑く続く⾏事ですが、ここ数年のコロナ禍の影響もあり、

形を少しずつ変えています。従来は地域の⽅が主体で開催しているところに中瀬中⽣
が⼿伝いで⼊るような形をとっていました。ところがコロナ禍で多数のお客さんを⼊
れられないこと、飲⾷を伴うコーナーの出店を控えなければいけないことなどなど、
状況が⼤きく変わりました。そこで、中瀬中は⽣徒主体の教育活動の推進に⼒を⼊れ
ていたこともあり、地教連として、⽣徒が主体で開催しているところに地域の⽅にも
⼊ってもらうという形へと舵をきりました。
幼児から⾼齢者まで幅広い⽅が思い思いに楽しむ様⼦が⾒られました。

↑前半は体育館でのイベント

まずは、体育館で⾏われたイベントを⾒学しました。開始前に会場⼊りしたのですが、
⽣徒同⼠が声を掛け合って、会の進⾏についての打ち合わせや⾳響、照明の調整、⼊場
ルールの確認等、率先して活動している様⼦が印象的でした。もちろん⽣徒以外にも中瀬
中PTAの皆さんや近隣⼩学校のPTAの皆さんが受付やゲーム等のお⼿伝いを、中瀬中の先⽣
が適宜サポートをしてくださったことが、安⼼して取り組めた要因ではないかと思います。
イベントが終わると、校庭でのゲームに移りました。受付、お客さんの対応、必要な物

品の調達など、全てを⽣徒が担っていました。状況を⾒ながら、互いに声を掛け合って切
り盛りする姿が頼もしかったです。必要に応じてPTAの⽅がサポートに⼊るなど、⼀丸と
なってゲームを盛り上げていました。参加している⽅々の表情はとても明るく、⽣徒たち
も⼤きな達成感を得られたのではないでしょうか。陰に⽇向に活躍した中瀬中⽣の陰には
先⽣やPTA、地域の⽅の温かいサポートがありました。

想像以上に来場者が多く、
忙しく疲れはあったが、そ
の分やりがいもあってめ
ちゃめちゃ楽しかった。

⾃分のしたことで相⼿
が喜んでくれて、とても
嬉しかった。

⽣徒の感想
地域のいろいろな⼈と触

れ合えたり、実⾏委員で協
⼒したりして中瀬フェスタ
を開催できてうれしかった。

↑中瀬中PTAによる制服リサイクル

↑特⾊ある教育活動に関するブース
上）フードドライブ
下）ビオトープ

↑表舞台、舞台裏ともに⼤活躍


